



馬に乗せてもらった

大淵第2小学校

村松千浩

朝と夕方、
ぼくの家の前

を馬が通る。ぼくがじっとみていると、馬は知らん顔だけれどおじさんは、ときどきにこっとわらう。そしてきょう、とうとう「乗って見ないか。」と声をかけてくれた。

「うん！」

馬に手をかけると、馬はしっぽをふってそれからヒーンとないた。ぼくは、おもたいな、おりろよ。と言ったのか、それとも、しっかりつかまってる。と言ったのかどっちかだと思う。いつもぼくらの家の前を歩いていてぼくを知ってるは

ずだものおこるはずはないと思って、背中へよじのぼった。

すごくきもちがいい。でも馬が歩き出すと思わず馬のおじさんのシャツにつかまってしまった。おじさんのシャツは、あせでびしょびしょだ。

馬はちょっとみると大きなからだで、きん肉がもりもりして、おっかないような気がする。でも乗ってみるととってもかわいい。

ああもう一度のせてもらいたいな。おじさんにたのんでみようかな……。



神戸小学校

富士1小と 神戸小で 盛大な七夕祭り

7月7日の七夕に、神戸小学校と富士第1小学校で七夕祭りを行ないました。ササにタンザクや折り紙などを飾りつけたり、準備は上級生が中心になって進めました。自分たちでつくったササをかこんでフォークダンスをしたり仮装行列をしたりして、上級生と下級生の交流を深めました。



富士第一小学校

わたしの作品

神戸小学校

四年 三沢一善
海

〔評〕三沢君の作品は、筆の入り方もよく、力強く書け、海の広さが感じられます。ただ名前がざつですから注意してください。(青木臨川)

丘小を祝う会

丘小学校では開校を記念して7月13日「丘小を祝う会」を行ないました。1年生から6年生まで全員が協力してつくった飛行機や宇宙船、ロボットでパレードしたり、小運動会で楽しくすごしました。なお、丘小は4月に市内で19番目の小学校として開校しました。

